

26 de junio Otro día de huelga

◆ **SHIRLEY SANDÍ**

ssandi@lateja.co.cr

Como que las huelgas otra vez se están poniendo de moda. Los profes de APSE, los empleados de la Caja del Seguro y las federaciones de las universidades públicas anunciaron ayer que no van a bretear el martes 26 de junio.

Ahora están chivas por el Plan B del Gobierno (que recorta platas a las entidades públicas), además, piden buenos servicios de salud, apoyan la huelga en Japdeva y piden cárcel para los corruptos.



APSE no afloja y va de nuevo a huelga.

ARCHIVO

Otros que amenazan con no dar ni un paso atrás son los empleados del ICE, que reclaman por la portabilidad (chance de cambiarse de operadora conservando el mismo número de celular) y por el proyecto de ley que permite a empresas privadas generar electricidad.